

Warum gibt es keine neuen Nachrichten?

Wir bedauern, dass es uns derzeit nicht möglich ist, beständig aktuelle Nachrichten einzustellen. Der sehr große Umfang neu einkommender Nachrichten aus der Szene usw. sowie die damit verbundene zeitintensive Aufgabe, diese zu sichten, aufzubereiten und auf unsere Webseite hochzuladen, erlaubt es uns als ehrenamtlich Tätige nicht, dies in einer angemessenen Aktualität zu bewältigen. Wir bitten uns dies nachzusehen. Die seit 2015 hier erschienenen Nachrichten können im Archiv (Menüunterpunkt) nachgelesen werden.

„Achromatopsie - ein Leben ohne Farbe“

Mit dem Film möchten die Achromatopsie Selbsthilfe e.V. die Bekanntheit der sehr seltenen Sehstörung erhöhen und das Wissen darum verbessern. Der Film kann bei YouTube unter https://www.youtube.com/watch?v=_GFcbwMk9FI aufgerufen werden. Kommentare dazu sind auch sehr willkommen.

Hans-Werner Merkelbach^ (1. Vorsitzender - Achromatopsie Selbsthilfe e.V.)

Recht auf Hörhilfenversorgung für gesetzlich Krankenversicherte gestärkt

(DBSV-Newsletter 30.10.18) **Auf Vorschlag seiner Patientenvertretung hat der Gemeinsame Bundesausschuss eine Änderung der Hilfsmittel-Richtlinie im Bereich Hörhilfen beschlossen, die im Oktober in Kraft getreten ist. In drei wichtigen Punkten werden die Rechte von hörsehbehinderten Menschen gestärkt: ...**

[weitere Infos:](#)

Rechte von behinderten Flugreisenden

Sommerzeit ist Reisezeit und damit die Reise auch unbeschwert und stressfrei starten kann, hat

die Europäische Union im Juli 2006 eine Verordnung für behinderte und mobilitätseingeschränkte Fluggäste verabschiedet, die diese Zielgruppe vor diskriminierenden Handlungen schützen und ihnen den gleichberechtigten Zugang zu Flugreisen inner- und außerhalb Europas ermöglichen soll.

[weitere Infos:](#)

Die Sehwelt

Jetzt neu im BFW Düren! Es ist soweit - Regina Jakobs eröffnet DIE SEHWELT und hilft Ihnen als Augenoptikerin und Low Vision Spezialistin die für den Alltag notwendigen Sehaufgaben bewältigen zu können.

[weitere Infos:](#)

Assistenz im Wahllokal bald erlaubt

24.06.2019 (familienratgeber.de) Ein aktuelles Gesetz erleichtert die Wahlen für Menschen mit einer Behinderung. Das Gesetz bringt zwei Neuerungen: Menschen, die unter einer vollständigen Betreuung stehen, dürfen in Zukunft an Wahlen teilnehmen. Sie waren bisher ausgeschlossen. Menschen mit Assistenzbedarf dürfen sich zukünftig bei Wahlen in der Wahlkabine von einer anderen Person helfen lassen (Wahlassistenz). Das gilt allerdings nach aktuellem Stand nur für Bundestags- und Europa-Wahlen. Das Gesetz wurde vom Bundesrat verabschiedet und soll zum 01.07.2019 in Kraft treten.

„Umweltbonus“ fördert künstliches Warngeräusch für Elektrofahrzeuge

Berlin, 27. Juni 2019. Lautlose Elektrofahrzeuge stellen für Fußgänger und Radfahrer eine Unfallgefahr dar, die größer ist als bei herkömmlichen Fahrzeugen mit Verbrennungsmotor. Die Lösung des Problems ist ein „Acoustic Vehicle Alerting System“, also ein künstliches Warngeräusch, kurz „AVAS“ genannt. Nach mehr als anderthalbjährigen Verhandlungen konnte der Deutsche Blinden- und Sehbehindertenverband (DBSV) einen Durchbruch erreichen: Das Bundeswirtschaftsministerium wird ab dem 1. Juli im Rahmen des Programms „Umweltbonus“ den Kauf eines AVAS mit 100 Euro fördern.

Sonnenbrillen-Trends 2019: Bunt und extravagant

(Berlin) – Coole Sonnenbrillen für heiße Tage: Das ultimative Style-Accessoire überzeugt 2019 mit Vielfalt und reichlich Star-Appeal. Bunte Gläser, weiße Fassungen, geometrische Formen, Erdtöne, XXL-Formate und Statement-Modelle – Extravaganz, wohin man schaut. Das Kuratorium Gutes Sehen (KGS) hat sechs Sonnenbrillen-Styles der Sommer-Saison zusammengestellt.

[Weitere Infos.](#)

"Elektrisch fahren tut hörbar gut!"

Berlin, 13. Juni 2019. Anlässlich des Tages der Verkehrssicherheit am 15. Juni 2019 haben sich auf Initiative des Deutschen Blinden- und Sehbehindertenverbandes (DBSV) sieben Verbände und der Deutsche Verkehrssicherheitsrat zusammengeschlossen. Gemeinsam fordern sie unter dem Motto "Elektrisch fahren tut hörbar gut!" den sofortigen Einbau eines künstlichen Warngeräusches in alle Hybrid- und Elektrofahrzeuge.



[weitere Infos:](#)

Keineswegs nur „Bleichgesichter“: Das Leben mit Albinismus

Fehlende Pigmente bereiten Menschen mit Albinismus vor allem Sehprobleme. Um über die seltene Erkrankung aufzuklären, hat die UN den Tag des Albinismus am 13. Juni ins Leben gerufen. Er soll auch mit Vorurteilen aufräumen.

[Weitere Infos.](#)

- [1.](#) |
- [2.](#)
- [3.](#)
- [4.](#)
- [5.](#)

- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [... 29](#)
- [Eine Seite weiter.](#)